

Informe sobre conferencia telefónica de la NAPPO

Grupo de expertos:	Certificación electrónica		
Lugar:	Video conferencia en la plataforma Zoom		
Fecha:	20 de julio del 2022		
Presidente	Christian Dellis (APHIS – PPQ)		
Participantes:			
Francisca de la Cruz Martínez (SENASICA)	Edgar Reyes (SENASICA)	Delfino Hernández (SENASICA)	
Chuck Dentelbeck (industria de Canadá)	Cara Grant (ACIA)	Paul Newman (industria de Canadá)	
Stephanie Dubon (APHIS – PPQ)	Michael Perry (APHIS – PPQ)	Stephanie Bloem (NAPPO)	
Alonso Suazo (NAPPO)	Nedelka Marín-Martínez (NAPPO)		
Resumen			
Proyecto:	Certificación fitosanitaria electrónica		
Comentarios generales:	 Comentarios de bienvenida de parte de la Secretaría de la NAPPO. Alonso Suazo – relator. Se aprobó la agenda tal como se presentó. El GE concedió permiso para grabar la videoconferencia para fines del informe. La Secretaría borrará el video en cuanto el presidente apruebe el informe y se suba al sitio web de la NAPPO. 		
Asunto 1:	Actualizaciones de los países		
Decisiones:	 Canadá – actualizaciones presentadas por Cara Grant (ACIA) Aún está trabajando con miras a la implementación del sistema que permita el ePhyto en línea. Se ha retrasado el sistema debido a que Canadá desea incluir los sistemas de salud animal y sanidad vegetal a la plataforma del ePhyto. Canadá espera empezar a utilizar el sistema a mediados del 2023. 		
	Está recibiendo los ePhyEstá realizando intercam	o a 80 socios comerciales. rto de 48 países. abios de prueba con Paraguay. umentos de integración con la	

	 Colaboró con las contribuciones anuales a mantener al sistema genérico y el nodo er funcionamiento. México – actualizaciones presentadas por Delfin (SENASICA) El sistema ePhyto en México es muy esta ningún problema técnico. El ePhyto se utilizará para la exportación o México y EE. UU. México está integrando un sistema de firm con la Unión Europea. Esta información se archivo xml. 	no Hernández ble. No hubo de aguacates de na electrónica
Asunto 2:	Actualizaciones de parte de la CIPF	
Decisiones:	 Christian Dellis informó que: Ha habido poca actividad con el sistema de electrónica debido a pausas obligatorias pade la empresa contratista. Se ha establecido el grupo de financiamie Se ha actualizado el sitio web para el intere ePhyto. El presidente procedió a demostra últimas actualizaciones a la página de ePhyto de la CIPF. Él indicó que: se agregaron los infográficos los culos procesos existentes de los paíso de certificados en directo y de prue intercambiado a través del nodo, lo y otro tipo de información el sistema genérico en árabe estara el verano se presentaron los infográficos para genérico. 	nto sostenible. rcambio de ar al GE las nyto en el sitio lales muestran es, el número ba que se han s países nuevos á disponible en
Asunto 3:	Actualizaciones de parte de la industria	
Decisiones:	La industria confirmó el aumento en la reexportación de productos de madera. El presidente indicó que la reexportación resulta complicada para los ePhytos debido a que necesita la inclusión de los adjuntos que estén relacionados con el mensaje del ePhyto de reexportación.	
Otros asuntos	El presidente informó que la grabación de la presentación del informe del grupo de expertos para la reunión anual se realizará en el mes de agosto. También indicó que se incluirá en la presentación una actualización de la situación general, infográficos y asuntos operativos relacionados con el sistema. Próximos pasos	
Responsable	Acciones	Fecha
Próxima reunión		

Lugar:	Video conferencia en la plataforma Zoom	
Fecha:	La Secretaría de la NAPPO enviará la encuesta	
Asuntos propuestos		
1.		